

Publié le 29/08/2020 Télégramme

L'école privée Sainte-Anne de Plescop a accueilli ses nouveaux élèves en avant-première



Toutes les consignes strictes liées aux mesures sanitaires prises dans le cadre de la gestion du Covid 19 ont été données aux familles.

Bertrand Rio, directeur de l'école privée Sainte-Anne de Plescop avait organisé avec son équipe pédagogique l'accueil des nouveaux élèves et de leurs parents, vendredi 28 août à partir de 17 h. Une occasion, pour ceux-ci de faire connaissance avec les enseignants et l'environnement de leur enfant avant la rentrée proprement dite qui se déroulera mardi 1er septembre. L'école accueille un effectif stable de 280 enfants, en maternelle et primaire mono et bilingues, et poursuit son travail d'ouverture labellisée sur les langues, la culture et la solidarité au travers du prisme, cette année, de l'alimentation.